

2019年3月4日

株式会社あいおいニッセイ同和自動車研究所

オートモーティブワールド視察報告

去る2019年1月16日～18日に東京ビックサイトにて行われた『オートモーティブワールド』をあいおいニッセイ同和自動車研究所研修部として視察してまいりました。「カーエレクトロニクス」・「自動運転」・「車の軽量化」・「EV・HEV駆動システム」・「コネクティッド・カー」・「自動車部品&加工」部門に分かれた開催でしたが、今回の視察は「自動運転EXPO」を中心に視察するとともにトヨタ・リサーチ・インスティテュート・アドバンスト・デベロップメント（株）のジェームスカフナー氏の特別講演を拝聴しました。

自動運転EXPO・講演会とも、現在の自動運転が我々の想像を超える凄まじいスピードで進化していることを実感しました。AI技術の進化およびコンピューター能力の進化は目を見張るものがあり、当初予想されている時期よりも早く自動運転の車が町を走り始める事が実感できました。当社としてもモーター業界の皆様のために、最新情報・最新技術への対応を遅れることなく最先端を走り続ける事の重要性を改めて認識する良い機会でありました。

今後も出来る限り業界情報・最新技術の収集に努めていくことの重要性を再認識いたしました。

以上